

SOBRE PRESIONES AL T. CONSTITUCIONAL:

# Gobierno Rechaza Críticas De Senador Jaime Guzmán

- Subsecretario General de Gobierno, Edgardo Riveros, dijo que no se debe pensar que estas iniciativas tienen sesgos políticos o ideológicos.

"No es conveniente calificar iniciativas bajo la idea de que hay aquí sesgos políticos o ideológicos, si se plantean reformas institucionales", dijo el Subsecretario General de Gobierno, Edgardo Riveros, al responder a las críticas del senador Jaime Guzmán en torno a la posición de la Concertación frente al reciente fallo del Tribunal Constitucional sobre el proyecto de Ley de Pesca.

Riveros dijo que "me parece que no puede colocarse bajo ese prisma, iniciativas que son legítimas de lo que pueden ser reformas en los distintos ámbitos constitucionales, tal como ha sido planteado en un programa".

Agregó que "en el programa de Gobierno de la Concertación han sido planteadas diversas reformas, y ciertamente el Gobierno no estará inhibido de tomar ese tipo de iniciativas sólo porque pudieran quedar catalogadas como políticas o basadas en criterios ideológicos por quienes no quieren modificar determinados aspectos de la institucionalidad".

Consultado sobre el hecho de que el senador de la UDI afirmó que se estaría haciendo presión sobre el Tribunal Constitucional, Riveros respondió que "no es ese el tema planteado. Lo que sí está claro es que no es posible, reitero, que se trate de inhibir con una idea de prismas ideológicos o políticos, ideas que son absolutamente legítimas de cambios institucionales".

## RENUNCIA DE ALCALDES

El Subsecretario formuló estas declaraciones en la mañana de ayer en el Palacio de la Moneda, oportunidad en que también se le consultó por informaciones que dan cuenta de la renuncia de cinco alcaldes en la Región Metropolitana.

Al respecto, el personero señaló que "entiendo que en la provincia de Maipo están planteadas las renunciaciones de algunos alcaldes, entre ellos el de



El Subsecretario General de Gobierno, Edgardo Riveros, durante una conferencia de prensa ofrecida ayer en La Moneda.

San Bernardo, ya conocido, y la alcaldesa de Buin. Sobre otras renunciaciones tengo mayores antecedentes".

Referido sobre la motivación de estas renunciaciones, indicó que "son diversas razones que tienen que ver, fundamentalmente, con la perspectiva diferente que algunas de las autoridades tienen sobre el trabajo municipal, pero no tengo mayores antecedentes que puedan dar razonamientos personales o institucionales que pudieran estar presentes en estas renunciaciones".

Finalmente, en otro orden de materias, Riveros se refirió a los resultados de la última Teletón. Dijo que ha sido muy significativo para el país que se hayan sobrepasado las metas propuestas y alcanzado más de mil millones de pesos en esta jornada de solidaridad.